Liebe Gönner, Mitglieder, Helfer und Besucher des MSC Brigachtal,

das Jahr 2024 startete mit dem Kameradschaftsabend im Gasthaus Hirschen in Überauchen. In geselliger Runde und bei hervorragendem Essen genossen die MSC-Mitglieder den Abend.

Im Sommer 2023 signalisierte die Gemeinde Brigachtal dem Verein, dass das Gewerbegebiet Bromäcker Gestalt annimmt und dass der MSC Brigachtal seine bisherige Heimat verlassen muss. Im Herbst 2023 stimmten die Mitglieder des MSC Brigachtal einstimmig für einen Umzug an einen neuen Standort. Zwischen Herbst und 2023 und März 2024 wurden mit der Gemeinde Verhandlungen über Ablöse, Unterstützung und einige andere Themen geführt. Im März 2024 wurde der Neubau der Hütte im Gemeinderat präsentiert und beschlossen. Ab Herbst 2024 intensivierte die Vorstandschaft die Planung für den Umzug auf den alten Tennisplatz in Brigachtal-Klengen.

Dieses Jahr wurde der Verein 40 Jahre alt und dies wurde mit einem großen Fest gefeiert. Die Planungen und Vorbereitungen für das Fest liefen über Wochen und am traditionellen Motorradtreffen-Wochenende feierte der Verein sein 40jöhriges Bestehen. Am Freitagabend stand eine 80er Jahre Disco auf dem Programm. Inspiriert von den 80er Jahren wurden literweise Korea aus Weizenbiergläsern verkauft. Der Auftakt zum Samstag war eine geführte Motorradtour durch das Brigachtal. Die Gruppe aus ca. 15 Motorrädern besichtigte dann zugleich auch den neuen Standort der MSC-Hütte in Klengen. Am Mittag stand die MSC-Olympiade auf dem Programm. Am Samstagabend konnte eine Band organisiert werden, die querbeet durch alle Jahrzehnte hervorragende Musik machte. Im Anschluss wurde bis in die Morgenstunden gefeiert. Das Oldtimer-Treffen am Sonntag war der Abschluss des Festwochenendes. Das Wetter war über das gesamte Wochenende auf unserer Seite, sodass ein großartiges Fest gefeiert werden konnte. Alle Tage waren hervorragend besucht und es gab auch viele neue Gesichter, die an einem der Tage vorbeigeschaut haben. Der MSC Brigachtal möchte sich auf diesem Wege bei allen Gönnern, Mitgliedern, Helfern und Besuchern herzlichst bedanken!

Der Jahresausflug mit dem Motorrad führte dieses Jahr in die Dolomiten. Das Lager wurde bei Sterzing auf halber Höhe zum Jaufenpass aufgeschlagen. Es waren insgesamt 15 Motorräder unterwegs. Neben vereinzelten Bremsproblemen und dem eher durchwachsenen Wetter, war der Ausflug ein voller Erfolg. Traditionell sind die MSC-Mitglieder viel unterwegs und besuchten auch in diesem Jahr zahlreiche andere Motorradtreffen. Auch dieses Jahr durfte der MSC ein

Brautpaar mit einer Spalierfahrt begleiten. Unser langjähriges Mitglied 'Maiers Michel' heiratete seine Simone. Der MSC war mit rund 8 Fahrern vor Ort und durfte das frisch vermählte Paar begleiten.

Der diesjährige Jahresausflug führte den MSC an den Bodensee. Mit dem Zug fuhr man über Donaueschingen und Radolfzell an den Bodensee. Auf dem Hofgut Möking gab es neben einem herzhaften Mittagessen auch frischen Most zu trinken. Im Anschluss ging es zu Fuß zu einem örtlichen Oldtimer-Feuerwehrfest. Dort bestaunte man die alten Fahrzeuge und im Anschluss ging es mit dem Zug wieder zurück ins schöne Brigachtal.





